## **A L'ATTENTION**

## **DES HABITANTS DE SAINT-OFFENGE**

Saint-Offenge, le 12 Avril 2019

Mesdames, Messieurs,

Nous tenons à porter à votre connaissance une **recrudescence de chats** errants au sein de notre commune.

Comme vous le savez, l'Association « *Machat Protect Animals* » en partenariat avec la mairie de Saint-Offenge, prend en charge depuis plusieurs années la gestion des chats errants. Ces chats ont tous été stérilisés afin qu'ils ne se reproduisent pas.

Cette recrudescence de chats résulte de portées de chats domestiqués et appartenant à des habitants de la commune.

Aussi, nous demandons aux propriétaires de chats de prendre leurs responsabilités en les faisant stériliser ou alors de prendre en charge les portées issues de leur animal.

Il n'est pas concevable que la Mairie et l'Association « Machat Protect Animals » se substituent à des propriétaires d'animaux qui ne souhaitent plus les assumer.

Faire l'acquisition d'un chien ou d'un chat est un acte responsable et tout maître est tenu de respecter quelques obligations et mesures de bon sens.

En espérant pouvoir compter sur le civisme de chacun(e), recevez, Madame, Monsieur, l'expression de nos meilleurs sentiments.

Pour l'Association « Machat Protect Animals » La Présidente : Marie FETAZ

1

Pour la Mairie de Saint-Offenge Le Maire : Bernard GELLOZ